

**DECES DANS UNE RÉSIDENCE POUR PERSONNES AGEES À
DARNÉTAL**

L'AD-PA tient tout d'abord à exprimer son émotion vis-à-vis des proches de la victime et des professionnels de la résidence de Darnétal.

Ce type d'événement dramatique reste toutefois exceptionnel et, dans l'attente des résultats de l'enquête, l'AD-PA rappelle que le risque zéro n'existe pas.

Ce drame met néanmoins en lumière la nécessité de mieux accompagner les personnes âgées, notamment dans le cadre d'une entrée en établissement et à l'occasion de sa préparation afin que ce type d'accompagnement relève d'un choix réel.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29



Retrouvez l'AD-PA sur Twitter : @AssociationADPA

FACEBOOK : <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>

BLOG : <http://ad-pa.blogspot.fr/>

*L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile,
de coordinations et d'établissements pour personnes âgées.*